

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## El Imim avanza en innovación y pretende aumentar sinergias con el Hospital del Mar

El centro de investigación del Hospital del Mar se fija en el modelo de gestión médica norteamericano y estrecho lazos con la industria farmacéutica.

---

PlantaDoce  
11 dic 2017 - 10:35

El Instituto Hospital del Mar de Investigaciones Médicas (Imim) da un paso más para ser un centro referente en innovación y desarrollo. La institución, que contrató hace un año al doctor Joaquim Bellmunt, procedente del hospital estadounidense Dana-Farber Cancer Insitut, quiere avanzar hacia un modelo de gestión similar a lo que se puede encontrar en Norteamérica.

**El Imim quiere incrementar las sinergias entre el personal del centro de investigación y el asistencial del Hospital del Mar.** “Es necesario que los profesionales clínicos se impliquen en la investigación y viceversa”, explica Bellmunt, en declaraciones recogidas por *Expansión*.

Bellmunt también pretende fortalecer las relaciones con la industria farmacéutica. “Durante tiempo se ha mirado mal a los profesionales que han mezclado lo público con lo privado, cuando es lo que se debería de hacer para sacar adelante proyectos de investigación”, añade el doctor.

El centro ha redefinido las líneas de investigación y ha segmentado cinco grupos: oncología, epidemiología, bioinformática, neurociencia y patologías inflamatorias y cardiovasculares. **El Imim cuenta con un presupuesto medio de dieciocho millones de euros.**